

La Novena Parada del Grand Prix de Ajedrez se inicia este fin de semana en el campus de Las Peñas

## La Espol dará 3.000 USD en premios

En el evento se jugarán nueve rondas. Del 20 al 22 de agosto se realizará la Novena Parada Grand Prix de Ajedrez Internacional, que organiza el club Deportivo Espol con el aval de la Federación Ecuatoriana de esta disciplina, que cuenta con el auspicio del Grand Hotel Guayaquil, Profit, Tony y la Escuela Politécnica del Litoral.

El torneo se desarrollará en la sala de profesores de la Espol, en el campus de Las Peñas, que está ubicado en las instalaciones del Malecón 100 y Loja.

El sistema de juego que regirá el certamen será el Suizo. El viernes se iniciará con la primera ronda a partir de las 10:00, la segunda se jugará por la tarde a las 15:00 y la tercera a las 18:00. Este horario regirá para los tres días que se desarrollarán las competencias.

Tres categorías se enfrentarán en la competencia a finish: la elite con 1:15 minutos; U 2.150 una hora y U1.800 en cuarenta y cinco minutos.



El torneo se jugará con el sistema Suizo, en nueve rondas.

El viernes empezará la primera ronda de la elite, a las 10:00; la segunda, a las 15:00; y la tercera, a las 19:00. El sábado será a las 09:00, la cuarta partida; a las 15:00; y a las 19:00. El domingo tendrán las tres últimas rondas a las 09:00, 11:30 y a las 16:00.

Mientras que los ajedrecistas de la U 2.150 y U 1.800 jugarán dos partidas en la primera jornada a las 15:00 y 18:00. El sábado jugarán cuatro a las 9:00, 11:30, 16:00 y 19:00; el domingo empezarán a las 09:00, y se completarán a las 11:30 y a las 15:00.

El árbitro internacional del

torneo es Jorge Guerrero. Los organizadores han fijado un atractivo premio que sin duda convocará a la mayor cantidad de participantes a la cita, que es de 3.000 dólares para los primeros cinco puestos.

Se espera la actuación de más de cuarenta deportistas nacionales e internacionales de la especialidad. Entre las que figuran los grandes maestros del país y extranjeros.

El presidente del club Espol, Ing. Miguel Fierro invita a los ajedrecistas del país que pertenecen a clubes, asociaciones, federaciones para que se inscriban en el torneo hasta el jueves próximo.

Las mismas que se recibirán en las oficinas de la Federación Ecuatoriana de Ajedrez, las mismas que tendrán un valor de 20 dólares, en la categoría elite; 15, en la U 2.150; y 10, para la U 1.800; los novatos recibirán el 40 % de descuento. Los jugadores tendrán un coffe break que ofrecen los auspiciantes.